

Reparación CEB Valero Meza

En un 40 por ciento avanza la remodelación del primer y más grande centro de educación básica I en el municipio de Intibucá, Intibucá. Se trata del centro de estudios Valero Meza, su reparación después de muchas décadas de funcionamiento es ejecutada por la SEDECOAS mediante fondos nacionales.

Las mejoras de infraestructura contemplan una inversión de más de siete millones de lempiras y consiste en la remodelación de siete módulos que beneficiarán directamente a más de 900 alumnos que estudian actualmente en el centro escolar. #HondurasConHechos







